

TRAVAUX ORIGINAUX.

Société Médicale de Montréal.

Séance du 25 juillet 1878.

Présidence du Dr. A Ricard.

Membres présents : MM. A. Dagenais, A. Laramée, A. Lamarche, E. Berthelot, J. B. Bouchard et S. Lachapelle.

Lecture est faite du procès-verbal de la séance précédente. Adoptée.

Proposé par Dr. A. Laramée, secondé par Dr. E. Berthelot que le Dr. A. Ouimet soit admis membre actif de la société. Adopté.

Proposé par Dr. A. Lamarche, secondé par Dr. J. B. Bouchard que le Dr. E. Paquin soit admis membre actif de la société. Adopté.

La discussion sur le traitement de la diarrhée des enfants est à l'ordre du jour.

Tous les membres y prennent une part active dans l'ordre suivant :

Dr. A Laramée : Le traitement de la diarrhée des enfants est mixte, hygiénique et médical. Avant tout il faut donner à l'enfant un air pur et une nourriture particulière, telle que du lait dont une bonne analyse nous garantit la qualité, de l'eau tenant en solution une assez forte quantité d'albumine, la viande de bœuf passée au tamis et séparée complètement de sa graisse, tel que nous le conseille Trousseau. Les médicaments qui me semblent le plus avantageux sont le calomel à une poussière par dose et l'*ipêchacuanha co*. Si la diarrhée est de nature rebelle, je me hâte d'employer les lavements de lait qui a bouilli auquel j'associe quelques gouttes de laudanum de sydenham. Je me sers de ces injections surtout quand la diarrhée passe à la dysenterie. Contre la douleur je ne vois pas de médicament plus sûr que le *Dover* et il a aussi la propriété de conserver l'humidité des muqueuses, chose qu'on n'obtient pas avec les autres calmants. Les enfants en général le tolèrent très-bien, et l'élément douloureux étant combattu, l'on triomphe plus facilement de la maladie. J'emploie aussi souvent la craie